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JUNTA MUNICIPAL UNIVERSIDAD CELEBRADA EL DIA 15 DE DICIEMBRE 2021

En la Ciudad de Zaragoza, a las 19,15 horas del día 15 de Diciembre de 2021 previa convocatoria
al efecto se celebra sesión ordinaria del Pleno de la Junta Municipal Universidad del Excmo.
Ayuntamiento de Zaragoza, en el Salón de Plenos de la Junta Municipal Universidad , C/ Domingo
Miral-5. Preside el Pleno, la Concejal Presidenta de la Junta Municipal, D’ Paloma Espinosa
Gabasa. Actúa como Secretario el Jefe de Unidad Administrativa de Junta Municipal Universidad,
Luis M. Ramón Beltrán.

Miembros del Pleno asistentes:
D’ Paloma nosa Gabasa
D’ Carmen Pascual Vjguera
D* Inés Aranda Pérez
D. Tomás Ribas Magaña
D. Jesús Sánchez Marquina
D. Fermín Jorge Gracia Llanes
D. José Antonio Fuertes Vieio

:el Castán AlD. Mjguel 'e

D. Silvano Cortes Gómez
D. Juan Antonio Maestre Barco
Excusan su ausencia

D. Pedro Baranda Villarroya
Da Virgjnia Muñoz Chueca

D:: Albar
D' Maru Morales
D. Pablo Sánchez Díaz

Conceial Presidenta Junta Municipal
Vocal Partido Popular
Vocal Partido Popular
Vocal Partido Popular
Vocal Ciudadanos-Partido de la Ciudadanía
Vocal Ciudadanos-Partido de la Ciudadanía

Vocal Zaragoza en Común
Representante de A. VV. Fernando el Católico
Representante de A. VV. San Braulio

Representante de A. VV. Arco Iris

Vocal PP
Vocal PSOE
Vocal PSOE

Representante de A. VV
Representante de A. VV

La Huerva

;ustina de Aragón

Policía Local
Invitados

1.- Aprobar, en su caso, el acta de la sesión anterior celebrada el día 23 de Septiembre de 2021.
Unanimidad.

2.- Informe y propuestas de la Concejal Presidenta.
2.1.- Zona de juegos del Parque Grande.

Informa que Zaragoza Deporte aprobó en su Consejo de Administración, los pliegos para la
licitación del contrato que permitirá renovar la principal zona de juegos infantiles del Parque
Grande con un presupuesto previsto máximo de 250.000 euros (IVA incluido). Este proyecto se va

a ejecutar de forma paralela a la construcción de la nueva pista pump track para bicicletas y al
traslado del equipamiento de calistenia a las proximidades del Aula de la Naturaleza.

1



Los nuevos juegos infantiles, en la zona conocida popularmente como 'Mapa de España’, se
ubicarán en dos zonas colindantes, de 170 y 155 metros cuadrados, que actualmente cuentan con un
barco, un tobogán y una estructura de escalada, junto a la ribera del río Huerva. Estos elementos,

que tienen más de 20 años de antigüedad, serán retirados y sustituidos por otros nuevos.

Barco pirata: Se va a retirar el barco pirata existente, instalando en su lugar una estructura de juegos

de grandes dimensiones con temática Naturaleza – Árbol con distintos elementos: toboganes,
hamacas, paneles lúdicos, muros de escalada, redes de trepa, barra de bomberos, etcétera.

Zona de mayores: Se van a retirar el juego de trepa y la estructura del tobogán, los cuales están
descatalogados, y se van a sustituir por un juego de muelle tematizado, un columpio nido y un
carrusel. Los tres elementos serán inclusivos e irán sobre pavimento de caucho continuo.

El plazo de ejecución será de cinco meses desde la adjudicación del contrato.

2.2.-Centro de mayores.

Da cuenta del anuncio del Alcalde de creación de un Centro de Mayores en el Distrito Universidad.
Su construcción es una reivindicación histórica en el distrito. De los 50.342 habitantes del distrito,

un 33,73 % tienen más de 60 años, (16.981 habitantes). Entre los fines de los centros de mayores

se encuentra ser espacio de encuentro para ellos, orientado a favorecer el desarrollo de relaciones

sociales y favorecer la participación activa de las personas mayores en el ámbito municipal para su

plena integración, impulsando la apertura del colectivo hacia su entorno personal y social y
promoviendo su bienestar social. Comenta las características que podrá tener el Centro de Mayores

del Distrito Universidad. Las fechas orientativas de inauguración podrían ser principios del año
2023 y entiende que el lugar más adecuado es el cuartel de Palafox, ya que se encuentra en el
centro del Distrito.

El Sr. Ribas desea hacer constar la felicitación y enhorabuena a la Presidenta de la Junta Municipal
Universidad por llevar a cabo las gestiones necesarias para que, por fin, se cree un Centro de

Mayores en el Distrito Universidad. Cree que como Concejala Delegada del Mayor ha trabajado
para que sea una realidad el Centro de Mayores.

La Presidenta agradece las palabras y quiere hacerlas extensivas a los anteriores Presidentes de la

Junta Municipal, vocales y asociaciones que han trabajado para conseguir este objetivo.

2.3.- Da cuenta resoluciones y gestiones realizadas.
2.3.1.- Dar cuenta resolución de la Presidenta autorizando el uso de espacios escolares del Colegio
Público Recarte-Ornat a la Asociación Aldeas Infantiles. (Expte. 83283-2021).

2.3.2.- Dar cuenta resolución de la Presidenta autorizando el uso de espacios escolares del Colegio
Público César Augusto a la Agrupación Deportiva Alierta-Augusto-Salas. (Expte. 74888-2021).

2.3.3.- Dar cuenta resolución de la Presidenta autorizando la instalación de una reserva de espacio
para personas con discapacidad en C/ Lorente-51. (Expte. 78808-2021 )

2.3.4.- Dar cuenta resolución de la Presidenta denegado la instalación de una reserva de espacio
para personas con discapacidad en C/ Manuel Lasala-32. (Expte. 74958-2021 )
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2.3.5.- Dar cuenta resolución de la Presidenta denegando la modificación de la ubicación de
contenedores en C/ Pedro III el Grande-4 así como la remodelación de la citada vía. (Expte. 82155-
2021 )

2.3.6.- Dar cuenta resolución de la Presidenta denegando la modificación del horario de reserva de
espacio para carga y descarga en C/ Perpetuo Socorro-13. (Expte. 68398-2021).

2.3.7.- Dar cuenta resolución de la Presidenta autorizando el traslado del contenedor en la C/ San

Juan Bosco. (Expte. 85890-2021).

2.3.8.- Da cuenta informes recibidos de los Servicios Municipales.

De la Unidad de Patrimonio Cultural. Se va a arreglar la escultura de Neptuno de la Fuente de la
Princesa del Parque José Antonio Labordeta, reponiendo el brazo y el tridente.

De la Unidad de Limpieza Pública. Se procede a remitir a Patrimonio Cultural el escrito solicitando
la limpieza de hierbas en la estatua de Fernando el Católico en Plaza de San Francisco.

Del Servicio de Distritos. Adscribir a la Asociación Club de Esgrima Aragón y a la Asociación La
Rúa Feliz a la Junta Municipal Universidad. Conceder a la Asociación Cultural Mujeres A.G.U. A.
la renovación de la Declaración de Interés Público Municipal.

De Policía Local. Presencia policial entrada Colegios, presencia policial en zona de Moncasi y
adyacentes,

Del Servicio de Movilidad Urbana. Informe sobre instalación de aparcamiento de motos en C/
Pedro IV, informe sobre implantación estacionamiento regulado en zona Moncasi.

Del Coordinador General del Área de Infraestructuras, Equipamientos y Vivienda. Acuerdo del
Gobierno de Zaragoza aprobando el proyecto de reforma integral de la calle Félix Latassa.

De la Oficina Técnica de Participación, Transparencia y Gobierno Abierto. Informe peticiones
realizadas por los ciudadanos a través de la web.

Del Servicio de Conservación de Infraestructuras:

- C/ Porvenir-5: Reparación toma de agua.
- C/ Domingo Miral-Policía Local: Rebaje de pista.
- C/ Asín y Palacios: Reparación tubería de agua.
- C/ Porvenir-3: Reparación tubería de agua y toma de agua.
- C/ Lorente- 17: Reparación tubería de agua.
- C/ Luis Antonio Oro Giral- 14: Reparación tubería de agua.
- C/ Luis Antonio Oro Giral-1 1: Reparación tubería de agua.
- C/ Corona de Aragón: Reparación tubería, rotura toma y condenar toma vieja.
- C/ Pedro Cerbuna-27: Rotura toma boca de riego.
- Zona del Restaurante Rogelios: No es municipal es una zona privada.
- Paseo Isabel la Católica-6: Reparación de baldosas.
- C/ Catania-3: Reparación tubería de agua.
- Paseo Ruiseñores: Sustitución de tubería de 1000 mm.

- C/ Latassa-30: Reparación rotura de tubería de agua.
- Puente Vía Hispanidad-Rincón de Goya: Reparación de Pretil de mediana.
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- C/ Luis Vives: Reparación pavimento calzada-fresado y asfaltado
- Paseo Renovales: Reparación pavimento calzada-fresado y asfaltado
- C/ Catania: Reparación pavimento calzada-fresado y asfaltado.
- C/ Fueros de Aragón- 11: Reparación tubería de agua.

Del Área de Vicealcaldía, Cultura y Proyección Exterior (Servicio Administrativo de Cultura y
Turismo). Informe sobre posibilidad de nombrar distintos viarios propuestos por la Junta Municipal
Universidad.

El pleno queda enterado del informe de Presidencia.

3 .- Informe de la Coordinadora de Cultura y Educación.
D’ Inés Aranda, Coordinadora de la Comisión da cuenta del informe.

3.1.- Día 22 de Octubre, representantes de la Junta Municipal Universidad asistieron a la
inauguración del Mercado agroalimentario ubicado en el Campus de la Plaza de San Francisco. Los
organizadores solicitan colaborar para realizar actividades culturales. Organiza la Universidad de
Zaragoza.

3.2.- Día 19 de Octubre, entrevista con el Director y redactor Jefe de Ateneo de Zaragoza cultural,
antes ubicado en otro Distrito y cuya sede, está actualmente, en la Cámara de Comercio. Ofrecen
colaboración cultural. Se les informa como adscribirse a la Junta.

3.3.- Día 12 de Noviembre. Ronda Jotera que organiza la Junta Municipal Universidad. Comienza
en el Mercadillo agroalimentario del Campus y por la Plaza de San Francisco. Tiene muy buena
acogida.

3.4.- Día 14 de Noviembre. Actuación de Camerata Contrapunto producciones con el espectáculo
Carmeta Locura. Calidad, divertimento y participación.

3.5.- Día 18 de Noviembre. Conferencia del profesor Doctor D. Juan José Badiola sobre
“Pandemias, situación actual y perspectivas de futuro”. Interesante y amena. Organiza la Casa de
Melilla que preside Sr. Trejo.

3.6.- Día 19 de Diciembre. Recital de Navidad. Música de Cámara, dúo Violín y guitarra.
Intérpretes: D. Diego Gabete y D. Roberto Carrillo.

3.7.- Sr. Romeo de Asociación Ilógica -Hidea actúa en el Centro Cívico Universidad el día 5 de
Diciembre y cambia el espectáculo de teatro programado “MI barco es mi tesoro” por otro
“Recuentarte – El aeropuerto de los cuentos”. Espectáculo familiar, taller de niños y mural
colaborativo.

3.8.- Día 15 de Diciembre. Entrega de premios a los ganadores de los concursos de Tarjetas
Navideñas y de Cuentos. Han participado 10 colegios (públicos, concertados y educación especial)
con 424 cuentos y narraciones y 815 tarjetas de Navidad. La Coordinadora, D:1 Inés Aranda, quiere
hacer constar el recuerdo a un gran colaborador de estos Concursos, D. José Sieso, representante de
la Asociación Alcer Ebro y que ha fallecido recientemente.

3.9.-Actividades programadas en colaboración con el Centro Cívico Universidad, a través de su
Directora, D:= Susana Gil, con el lema “ayudamos a la cultura”.
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- Mañanas de Domingo para un público familiar. Día 28 de Noviembre, 5, 12, 18 y 26 de
Diciembre.

- Música con Corazón. Domingos a las 18 h., los días 5, 12 y 19 de Diciembre.
- Puro Teatro, 18 de Diciembre a las 19,30 h. Compañía de Jordi Bertrán con el espectáculo “power
point
- Espectáculo “El Carilló”, día 22 de Diciembre a las 18 y 19 h.

3.10.- La representante de la Casa de Juventud quiere retomar las actividades que durante el Covid
tuvieron que suspender.

3.11.- D. José Antonio Fuertes pregunta sobre la Asociación la Rúa Feliz.
La Coordinadora informa que la Asociación envió un informe indicando que habían finalizado dos
murales , el tercero estaba realizándose, y el cuarto estaba pendiente de llevarse a cabo.

El Pleno queda enterado del informe de la Coordinadora de Cultura y Educación.

4.- Informe del Coordinador de Urbanismo y Servicios Públicos.
Jesús Sánchez, coordinador de la Comisión, da cuenta de todas las respuestas de los diferentes
Servicios y del estado de alguna de las propuestas, así como de varios anuncios para distintas
peticiones o reivindicaciones del distrito :

4.1.- Arreglo de la escultura de Neptuno de la Fuente de la Princesa del Parque Grande José
Antonio Labordeta.

4.2.- Anuncio en el Debate sobre el Estado de la Ciudad por parte del alcalde de la creación de un
centro para personas mayores en el Distrito. Se trata de una reivindicación histórica tanto de las
asociaciones y colectivos como de vecinos y por la que todos hemos luchado de alguna manera. Así
que, es un motivo que nos lleva de esperanza y de ilusión por comprobar como el proyecto se está
teniendo en cuenta por este gobierno de PP-Cs y agradecemos a todos la unión y el esfuerzo por
conseguir que este asunto salga adelante. Hace constar el agradecimiento a la Presidenta de la Junta
Municipal Universidad por su trabajo y dedicación en conseguir un centro de mayores en el
Distrito. Asimismo también transmitir el agradecimiento a las asociaciones y entidades que han
trabajado por ello.

4.3- Propuestas nuevas de miembros de la Comisión. :

D. Pablo Sánchez presenta los siguientes temas:
Faltan 2 farolas en c/ Condes de Aragón 34-38. Edificio de nueva construcción junto al Seminario.
Revisar jardín (tierra) y plantación de arbustos y plantas en la misma zona, para dejarlo al menos en
las mismas condiciones en las que estaba antes de comenzar la obra.
Cambio de baldosas llenas de aceite o gasoil, en la misma zona

D’ Inés Aranda, del PP, solicita:
Reparar 3 bancos deteriorados en Plaza San Francisco y los bancos de la calle Manuel Lassala.

D. Jesús Sánchez, Vocal de Cs, comenta que el arreglo de bancos en la C/ Pedro IV y Juan II de
Aragón está hecho. También solicita que se inste al Centro de Salud Seminario a arreglar la avería
de pérdida de agua. Por la noche cuando ponen el riego, se sale por la pared más cercana a la salida
de la derecha, mirando de frente a la entrada principal, una cantidad importante de agua, que corre
por la acera y puede causar accidentes a los viandantes.
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D. Tomás Ribas del PP. solicita:

Que se coloquen bandas disuasorias en Plaza de Francisco, en las paradas del tranvía, según estimen
los servicios técnicos (unos tres, cada dos metros) y las señales que ya solicitamos (como las que
están en el Puente de Piedra).

D. Juan Antonio Maestre, A. VV. Arco Iris, solicita:
En Parque Saraqusta, arreglo de socavón entre c / García Mercadal y c/ Gutiérrez Mellado.
Arreglo de socavón en c/ Asín y Palacios, junto al COVIRAN.

D. Fermín Gracia de Cs, comenta que faltan rebajes en algunas aceras de la zona de Moncasi. Junto
con Maru Morales de la A. VV. La Huerva, presentarán las fotos de las zonas concretas.

D:’ Carmen Pascual, Vocal de PP, solicita que se revisen las baldosas del Bulevar de P' Fernando el
Católico y se reparen las deterioradas.

D:1 Maru Morales, representante de la A. VV. La Huerva, nos informa que a pesar de que se van
realizando actuaciones para acabar con los grafitis, se siguen dando estas conductas incívicas.
Anima a que desde el Ayuntamiento se siga con esta medida, para mejorar todo el entorno de esa
parte del Distrito Universidad. También nos comenta que se están retirando determinados tocones
de la zona y que espera que se replanten los árboles en esos huecos.

El Pleno queda enterado del informe del Coordinador de Urbanismo y Servicios Públicos.

5 .- Ruegos y Preguntas
Sr. Fuertes pregunta por las actividades subvencionadas por la Comisión de Fiestas.

Sr. Ribas propone que, después de estos dos años de pandemia, se vuelvan a realizar las Fiestas en
las fechas de San Juan y se cree un grupo mixto donde podría estar algún Vocal de la Junta para
colaborar en su preparación.

Sin más asuntos que tratar, la sesión finaliza a las 20,00 horas.
I.C. Zaragoza, 15 Diciembre de 2021

El Sec+etario
Fdo: L{lis M. Ramón Beltrán

La Concejal Presidenta
Da Paloma Espinosa Gabasa
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